

Como actividad estrella hemos tenido este año una liga de COLPBOL para los cursos de 5º y 6º de primaria.

Es una nueva modalidad deportiva en la que hay que meter gol en la portería contraria moviendo la pelota por el campo con todas las partes del cuerpo posibles, exceptuando los pies.

Todo el alumnado se ha mostrado muy entusiasmado con esta nueva idea.



Dentro del ámbito de escuela espacio de paz, y como propuesta de mejora del pasado curso escolar, se están iniciando los pasillos dinámicos. Se trata de decorar el suelo de nuestros pasillos para ofrecer al alumnado un momento de expansión dirigida, donde el movimiento es el protagonista y tras su utilización poder retomar con más concentración y relajación las situaciones de aprendizaje en clase.



Hemos empezado con una rayuela con temática de educación para la igualdad.



RECREOS ALTERNATIVOS 2024/25

Nuestros recreos alternativos de los miércoles y los viernes siguen haciendo las delicias de mayores y pequeños



Además del ajedrez, que nunca falla...



Se han divertido con mil posturas en el Criss-Cross.



Han intentado mejorar su puntería con el Ring Stick.



Han practicado la coordinación oculo-manual con el Mikado.



Este año se ha acompañado de una selección de juegos gigantes que se han ido alternando, cada uno de los días del mes, de esta actividad.

Hemos tenido un parchís gigante.



Con la Jenka han cuidado de mantener el equilibrio de la torre.



Su atención se ha agudizado buscando figuras iguales en el Double XXL.



Han hecho gala de su capacidad de reciclaje con los bolos.

